



Rivera y Santiago Creel encabezan inicio de obras en la Recta a Cholula

Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla, junto con Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, y legisladores federales, arrancaron labores de mantenimiento, ordenamiento y arborización en la Recta a Cholula. Asimismo, se contempla un programa de paisajismo con el que se colocarán 40 mil plantas endémicas y, al mismo tiempo, se buscará hacer de este un espacio de expresión cultural y artística mediante murales, lo que, para Santiago Creel representa un trabajo integral, "es la única manera de que las obras, y en este caso, las obras municipales, puedan trascender".

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-01-27/puebla/rivera-y-santiago-creel-encabezan-inicio-de-obras-en-la-recta-cholula>